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FEDERACION COLOMBIANA DE DEPORTES AÉREOS 
REUNIÓN DE ÓRGANO DE ADMINISTRACIÓN 

1 ACTA No. 242 

Siendo las 10:16 pm del día 22 de Octubre del 2018; se da inicio a la reunión no presencial del órgano _ 
de administración de la FEDERACIÓN COLOMBIANA DE DEPORTES AÉREOS, citada por el presidente ^ 
para tratar los temas descritos en el siguiente orden del d ía : > I > Í < , J . ^ H - W 

ORDEN DEL DIA 

obsdoiqA 

o"' 

1. Llamado a lista y verificación del quorum. 
2. Aprobación del orden del día. 
3. Informe empalme con Diego Ernesto Villamizar y trasteo 
4. Derogación resolución 589/2017 (agosto 30 2017) 
5. Postulación y elección Director técnico Parapente 
6. Aprobación calendario de eventos y competencias parapente 2019 
7. Acordar terminación de contrato Colmenares abogados y Asociados 
8. Oficio solicitud clubes de Antioquia (amnistía) 
9. Solicitud Director técnico de Paracaidismo 
10. Asamblea extraordinaria de carácter ordinaria de FEDEAEREOS 
1 1 . Aprobación compra de cintas y kit de limpieza para licencias 
12. Aprobación reembolso S 200.000 préstamo de Javier Castro para 

trasteo y reembolso Héctor Jairo Arboleda viaje a Medellín reunión con 
Viceministerio ¿ / 1 l ' - . v ^ 

13. Aprobación Afiliación club deportivo de parapente Quindío 
14. Aprobación Afiliación club deportivo de parapente Airextreme la 

Buitrera 
15. Renuncia Richard Topa 
16. Renuncia Katherin Gordillo Valbuena 
17. Proposiciones y varios 

1. Llamado a lista y 
verificación de 
quorum. 

Se presentan a la reunión los señores: 

1 . JAVIER FERNANDO CASTRO ACOSTA - Presidente 
2. HECTOR JAIRO ARBOLEDA - Vicepresidente 
3. ERIK SANCHEZ - Secretario 
4. ALEJANDRO FLOREZ - Tesorero 
5. ALEJANDRO BERMUDEZ-Vocal 
6. ARTURO ZAPATA-Vocal 
7. KATHERIN GORDILLO-Administradora 

2. Aprobación orden 
del día. 

Se somete a votación la aprobación del orden del día así: 

Sr. JAVIER FERNANDO CASTRO ACOSTA 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA 

Sr. ERIK SANCHEZ 

Sr. ALEJANDRO FLOREZ 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ 

Sr. ARTURO ZAPATA 

SI 

SI 

SI 

SI 

SI 

SI 



3. Informe 
empalme 
con Diego 
Ernesto 
Villamizar y 
trasteo 

El Sr. Castro Acosta comenta recibió los activos de la Federación quedando 
pendiente algunos archivos, no se hizo acta formal por parte del señor 
Villamizar, se firmó la terminación del contrato, estos activos fueron llevados 
provisionalmente para un espacio prestado por el señor Francisco Javier hoyos. 

4. Derogación 
resolución 

j 589/2017 
i e9dul3 (agosto 30 
i 92 2017) 

El señor presidente empieza explicando el por qué y el alcance que tiene esta 
resolución, que hace necesaria su derogación para realizar los ajustes 
respectivos, el señor Héctor Jairo Arboleda y Alejandro Bermúdez manifiestan 
su interés de aprobar esta derogación pero traen a colación los temas de 
reglamento y condiciones que tendrían los competidores si se derogase esta 
resolución , también manifiesta que ojala solo se retirara los puntos necesarios 
y no toda la resolución todo con el ánimo de no afectar a los deportistas por 
ejemplo solo bajar la puntuación eventos de 40 a 35 puntos , El señor Arturo 
Zapata refiere algunos modelos y formas de otros países para mejorar temas de 
reglamento, que podrían ayudar a nuestra Federación y comisiones técnicas. 
El señor Castro explica que esa tarea la tendría el nuevo Director Técnico de 
Parapente después de derogar la resolución, tener los ajustes reglamento a 
presentar y ser aprobado en nueva resolución, donde se garantice las 
condiciones con que vienen los deportistas en sus ranking y competencias y se 
hace un compromiso para reunimos pronto con el CTN para que se garantice lo 
pactado. . 
Se somete a votación de la siguiente manera: 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Aprobado 

Sr. ALEJANDRO FLOREZ Aprobado 

Sr. ARTURO ZAPATA Aprobado 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Aprobado 
Sr. ERICK SANCHEZ Aprobado 

Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA Aprobado 

Se aprueba por unanimidad derogar la resolución 589/2017 
5. Postulación 

y elección 
Director 
técnico 
Parapente 

El Sr. Castro Acosta mencione el interés del señor Yermerson Agudelo para 
hacer parte en este proyecto a su vez manifiesta que si conocemos o sabemos 
de otros interesados o postulados, a lo cual el señor Alejandro Bermúdez 
manifiesta que tiene entendido que le señor Erick Sánchez sabe quién podría 
estar interesado a lo cual el responde que en su momento si sabía de 
interesados pero nada concreto, pero da su aprobación con el señor Yermerson 
Agudelo, el señor Alejandro Bermúdez trae a colación que el postulado cumple 
con los requisitos pero que es necesario que se trabaje de la mano con la junta. 
Se somete a votación de la siguiente manera 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 

Sr. ALDANDRO FLOREZ De acuerdo 

Sr. ARTURO.ZAPATA De acuerdo 

Sr. HEaOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
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Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 

Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 

la Dirección Técnica de Parapente. Y i&ilOifaHlv 

6. Aprobación 
calendario 
de eventos 
de eventos 
y 
competenci 
as 
parapente 
2018 
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6.1 El señor Castro lee el calendario previamente presentado, estudiado, 
ajustado y acordado con el DTP en la modalidad de parapente Cross country 
para el 2019: Enero 12 al 19, Febrero 4 al 8 BIPLAZA, Febrero 9 al 16, Agosto 3 
al 10, Septiembre 21 al 28 
El señor Alejandro Bermúdez manifiesta cuando se asignara los lugares y clubes 
que realizaran estas validas, a lo cual es señor Castro responde diciendo que se 
hace necesario estudiar las propuestas presentadas, estudiadas por la junta y 
el DTP, el señor Héctor Jairo Arboleda también manifiesta su preocupación 
dado a que los organizadores y competidores necesitan conocer con 
anterioridad estas fechas para su logística necesaria, se sugiere hacer una 
reunión próxima para asignar estas validas a lo cual se suma el señor Erick 
S á n c h e z . 
Se somete a votación de la siguiente manera 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 

Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 
Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 

Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 

Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 

Se aprueba por unanimidad el calendario de competición 2019 parapente Cross 
Country ' ! 
6.2 El señor Castro lee el calendario previamente presentado, estudiado, 
ajustado y acordado con el DTP en la modalidad de parapente Accuracy para el 
2019: Marzo 23 al 25, Junio 1 al 3, Noviembre 2 al 4. 
El señor Alejandro Bermúdez trae a colación que se tenga en cuenta a los CT de 
cada disciplina para que se puedan hacer mejoras y cambios de acuerdo sus 
necesidades y condiciones. 
Se somete a votación de la siguiente manera: ! 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 

Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 

Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 

Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 

Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 

Por unanimidad se .aprueba el calendario nacional de parapente en la 
modalidad de Accuracy para el 2019. 
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6.3 El señor Castro lee el calendario previamente presentado, estudiado, 
ajustado y acordado con el DTP en la modalidad de parapente Acrobacia para 
el 2019: Mayo 2 al 5. 
El señor Erick Sánchez pregunta que si existe la posibilidad de programar otras 
fechas a lo cual el señor castro responde que precisamente en la anterior 
reunión con el DTP se había tocado este tema y lo cual era posible en ciertos 
casos específicos. 
Se hace votación de la siguiente manera: 

¡_ —. 
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Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 

¡_ —. 

i 9bnob 

f 

Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 

¡_ —. 

i 9bnob 

f 

Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 

¡_ —. 

i 9bnob 

f 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 

¡_ —. 

i 9bnob 

f 

Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 

¡_ —. 

i 9bnob 

f Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 

¡_ —. 

i 9bnob 

f 

Por unanimidad se aprueba el calendario nacional de parapente en la 
modalidad de acrobacia para el 2019. 
6.4 El señor Castro lee el calendario previamente presentado, estudiado, 
ajustado y acordado con el DTP en la modalidad de Paramotor Cross Country 
para el 2019: Abril 18 al 2 1 , Noviembre 8 al 11 
Se somete a votación de la siguiente manera: 

¡_ —. 

i 9bnob 

f 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 

¡_ —. 

i 9bnob 

f 

Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 

¡_ —. 

i 9bnob 

f 

Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 

¡_ —. 

i 9bnob 

f 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 

¡_ —. 

i 9bnob 

f 

Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 

¡_ —. 

i 9bnob 

f 

Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 

¡_ —. 

i 9bnob 

f 

Por unanimidad se aprueba el calendario nacional de Paramotor en la 
modalidad de Cross Country para el 2019. 
El presidente hace comentario que el calendario 2019 de Accuracy, Acrobacia y 
Paramotor se pueda hacer una o más validas dependiendo el caso y a su vez se 
puedan modificar sus fechas de acuerdo a sus temas técnicos. 

7. Acordar 
terminación 
de contrato 
Colmenares 
abogados y 
Asociados 

El señor presidente explica en que consiste la terminación de este contrato, 

donde manifiesta haberse reunido con el señor Colmenares en los mejores 

términos y buscar la salida más conveniente que este caso. 

Se pone a votación de la siguiente manera: 

7. Acordar 
terminación 
de contrato 
Colmenares 
abogados y 
Asociados Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 

7. Acordar 
terminación 
de contrato 
Colmenares 
abogados y 
Asociados 

Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 

7. Acordar 
terminación 
de contrato 
Colmenares 
abogados y 
Asociados 

Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 

7. Acordar 
terminación 
de contrato 
Colmenares 
abogados y 
Asociados 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 

7. Acordar 
terminación 
de contrato 
Colmenares 
abogados y 
Asociados 

Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 

7. Acordar 
terminación 
de contrato 
Colmenares 
abogados y 
Asociados 

Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 



Por unanimidad se aprueba la terminación del contrato por acuerdo de ambas 
partes con Colmenares Abogados y Asociados 

8. Oficio 
5 . solicitud 

Oí o?nt clubes de 
•jt is ís Antioquia 

(amnistía) 

obisuss 
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El Señor Arboleda manifiesta que previamente hemos discutido este tema, 
donde al igual los demás miembros de junta están de acuerdo que más que una 
amnistía sea un proceso de reevaluación, recertificación y lo que dé lugar para 
la normalización de los pilotos en Colombia, con un proceso educativo donde 
intervenga el DTP, clubes y la misma Federación. s¿ > 

Se somete a votación de la siguiente manera: 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 

Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 

Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 

Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 

Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 

Se aprueba la resolución por unanimidad 

9. Solicitud 
Director 

Vilnuo té(,nico de 
Paracaidism 
o 

El Sr. Castro Acosta menciona que básicamente la solicitud es que se incluya en 
los plásticos el nombre de la marca para la cual el saltador tándem se certificó, 
el señor Alejandro Bermúdez manifiesta que hasta que no se conozca la 
viabilidad técnica y financiera que esto trae para la Federación tendría que ir 
ligada a su aprobación, lo cual es aprobado por el órgano de administración 
Se somete a votación de la siguiente manera: 

ns •toJoiTíísib*-

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 

Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 

Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 

Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 

Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA Se abstiene 

Se aprueba por unanimidad teniendo en cuenta primero su estudio técnico y 
financiero 

10. Asamblea 
extraordinaria 
de carácter 
ordinaria de 
FEDEAEREOS 

El Sr Castro Acosta manifiesta que esta no pueda pasar del mes de Noviembre, 

se hace necesario cuantos clubes están al día en la Federación desde 2016 hasta 

el 2017, el señor Arboleda acota que tiene que ser asamblea ordinaria y nc 

extraordinaria, a lo cual el señor Castro responde que no ya que la última 

ordinaria fue declarada ineficaz, el señor Bermúdez manifiesta que se debe cita' 

con tiempo para que los presidentes se preparen. 

El Sr. Castro somete a votación, de la siguiente manera: 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ 

Sr. ALEJANDRO FLOREZ 

Sr. ARTURO ZAPATA 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA 

Aprobado 

Aprobado 

Aprobado 

Aprobado 
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Sr. ERICK SANCHEZ Aprobado 

Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA Aprobado 

Se aprueba por unanimidad se cite a asamblea extraordinaria con carácter de 
ordinario para el mes de Noviembre. 

11. Aprobación 
compra de 
cintas y tarjetas 
pvc para 
licencias 

El señor Castro manifiesta es necesario comprar cintas y kit de limpieza para 
imprimir las licencias que ya están revisadas y listas para ser impresas: 
Se somete a votación de la siguiente manera: 

isJsIqr 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ Aprobado 

Sr. ARTURO ZAPATA Aprobado 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Aprobado 

Sr. ERICK SANCHEZ Aprobado 

Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA Aprobado 

Por unanimidad se aprueba la compra de cintas y kit de limpieza para licencias 

12. Aprobación 
reembolso $ 
200.000 
préstamo de 
Javier Castro 
para trasteo y 
reembolso 
Héctor Jairo 
Arboleda viaje a 
Medellín 
reunión con 
Viceministerio 

El Sr. Castro mencione que estos dineros fueron prestados por él y el señor 
Arboleda para gastos propios de la Federación previamente autorizados por el 
Órgano de Administración, para cubrir gastos de trasteo de los activos de la 
Federación que estaban en las oficinas del señor Villamizar por $ 200.000 y 
gastos de viaje para representar la Federación en reunión realizada en Medellín 
con el Viceministerio. 

Se realiza votación de la siguiente manera ^ 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Aprobado 

Sr. ALEJANDRO FLOREZ Aprobado 

Sr. ARTURO ZAPATA Aprobado 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Se declara impedido 

Sr. ERICK SANCHEZ Aprobado 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA Se declara impedido 

4 a favor, 2 impedidos, se aprueba los pagos 

13. Aprobación 
Afiliación Club 
Deportivo de 
parapente 
Quindío 

El Sr. Héctor Jairo Arboleda manifiesta ya que es el encargado de revisar la 
documentación de la intranet, que este club no cumple en el momento con 
todos los requisitos necesarios para su afiliación por lo tanto esta dependerá de 
dichos faltantes a lo cual el Órgano de Administración está de acuerdo. 
Se realiza la votación de la siguiente manera. 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ No aprobado 

Sr. ALEJANDRO FLOREZ No aprobado 

Sr. ARTURO ZAPATA No aprobado 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA No aprobado 

Sr. ERICK SANCHEZ No aprobado 

Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA No aprobado 



r.b Por unanimidad no se aprueba la afiliación del Club Quindío hasta no completar 

su documentación. 

14.Aprobación 
Afiliación 
deportivo 
parapente 
Airextreme la 

; oL 
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Club 
de 

El Sr. Héctor Jairo Arboleda manifiesta ya que es el encargado de revisar la 

documentación de la intranet, que este club no cumple en el momento con 

todos los requisitos necesarios para su afiliación por lo tanto esta dependerá de 

dichos faltantes a lo cual el órgano de administración está de acuerdo. 

Se pode a votación de la siguiente manera: 

ot. 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ No aprobado 

Sr. ALEJANDRO FLOREZ No aprobado 

Sr. ARTURO ZAPATA No aprobado 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA No aprobado 

Sr. ERICK SANCHEZ No aprobado 

Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA No aprobado 

Por unanimidad no se aprueba la afiliación del Club Quindío hasta no completar 

su documentación. 

15. Renuncia 
Richard Topa 

El señor Castro dice que al consultar con un abogado especialista en derecho 
laboral, este le manifiesta que al haber renunciado no hay que hacer 
terminación del contrato, lo importante es que se mencione en un documento 
que se le cancela todos los dineros adeudados y que la Federación quedaría a 
paz y salvo por todo concepto, donde el Órgano de Administración está de 
acuerdo , el señor Héctor Arboleda manifiesta se tenga en cuenta todos estos 
procesos para evitar demandas, pero el señor Castro dice que no estamos 
eximidos de demandas pero ahí es cuando la Federación entraría a demostrar 
sus incumplimientos con su contrato. 

16. Renuncia 
Katerin Gordillo 
Valbuena 

El señor Castro manifiesta haber recibido por parte de la señorita Gordillo la : 
renuncia a su cargo, al estar ella presente manifiesta el no querer estar más en 
su labor dado a que siente que está desarrollando muchas funciones y no tan 
acordes a su perf i l , a su vez y en charlas pasadas siente que falta compromiso 
por algunos miembros de junta , que haría su trabajo más f á c i l , el Órgano de 
Administración la orienta a seguir en este proceso recalcando sus cualidades y I 
la importancia de su trabajo en este proceso de transición, a su vez desea suete 
en su camino y vida si su deseo es de no continuar con nosotros. 

17. Proposiciones y 
varios 

No habiendo más temas por tratarse finaliza la reunión de junta a las 12:1C a-
del órgano de administración de FEDEAEREOS 

ERIK FERNANDO SANCHEZ 
SECRETARIO 


